
令和4年度  第２回 東海村立図書館協議会　議事録

日　時 　令和４年１０月５日 （水)　１４：００～
場　所 　図書館　研修室３

出　席
　協議会委員８名
　事務局４名

欠　席 　協議会委員１名
次　第 １　開会

２　館長挨拶
３　委員長挨拶
４　議事
　　（１）電子図書館の導入検討について
　　（２）その他
５　閉会

<内容・意見>

・村史などのデジタルアーカイブは，東海村に在住在勤在学していなくても，全国誰でも閲覧できると嬉しい。
→郷土資料のみ全国で閲覧可能，という選択もできる。権利等の承諾が得られれば，可能な限りそうしたい。

→1冊あたりが高額なこと，契約期間または回数を超えると権利が消えてしまうこと，などが挙げられる。

【要点】
　（１）電子図書館の導入検討について

・紙の書籍を図書館で手に取って選ぶように，電子図書館の閲覧もたくさんできたらいい。
→試し読み機能もある。ぜひ活用してほしい。

・電子図書館のデメリットは？

・（事務局）リクエストしたい本があれば気軽に相談してほしい。
特に専門書は，専門の人に推薦していただけると大変ありがたい。

・「電子図書館は電子図書館」ではなくて，電子図書館と実物の図書館とがお互いにフィードバックしたり補いあった
りして，一体化していくといい。

・電子図書館は紙の図書館を否定するものではなく，ともに歩んでいくということ，さらに多様性を目指していくという
ことなので，ぜひ進めていっていただきたいと思う。

・他館で電子図書館を導入したところから，困っていることなど聞いているか？
→利用率。学校との連携が鍵。本を読まない層に大きくアピールする必要がある。コンテンツも充実させたい。

・軽くて手軽な文庫本を入れてほしい。

・今後，国立国会デジタルコレクションを導入してはどうか。
→検討中。予算が取れれば導入できる見込み。

（２）その他
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